

Tagespreise Almhof

Almhof daily prices

Die Tagespreise verstehen sich pro erwachsener Person (außer anders angeführt) inklusive Verwöhn-Halbpension. Die Wochen-Spezial-Preise gelten pro Person für 7 Tage Verwöhn-Halbpension.

The daily rates are per person (unless otherwise stated) including special half board. The weekly special prices apply per person for 7 days of luxury half board.

	EZ ALMHOF SINGLE ROOM ALMHOF	EZ SUPERIOR SINGLE ROOM SUPERIOR	EZ GRAND LIT SINGLE ROOM GRAND LIT	DZ ALMHOF DOUBLE ROOM ALMHOF		SUITE ALMHOF DELUXE SUITE ALMHOF DELUXE	SUITE ALMHOF RESIDENZ SUITE ALMHOF RESIDENCE	SUITE ALMHOF RESIDENZ DELUXE SUITE ALMHOF RESIDENCE DELUXE	SUITE ALMHOF PANORAMA SUITE ALMHOF PANORAMA		
TAGESPREISE SOMMER 2021 DAILY PRICES SUMMER 2021	Frühjahr 19.06.21 – 03.07.21	€ 102,00	€ 107,00	€ 112,00	€ 94,00	TAGESPREISE SOMMER 2021 DAILY PRICES SUMMER 2021	Frühjahr 19.06.21 – 03.07.21	€ 114,00	€ 130,00	€ 132,00	€ 145,00
	Sommer 03.07.21 – 21.08.21	€ 105,00	€ 110,00	€ 115,00	€ 97,00		Sommer 03.07.21 – 21.08.21	€ 117,00	€ 140,00	€ 140,00	€ 155,00
	Herbst 21.08.21 – 26.09.21	€ 102,00	€ 107,00	€ 112,00	€ 94,00		Herbst 21.08.21 – 26.09.21	€ 114,00	€ 130,00	€ 132,00	€ 145,00
TAGESPREISE WINTER 2021/22 DAILY PRICES WINTER 2021/22	Ski Start 09.12.21 – 18.12.21	€ 138,00	€ 143,00	€ 148,00	€ 130,00	TAGESPREISE WINTER 2021/22 DAILY PRICES WINTER 2021/22	Ski Start 09.12.21 – 18.12.21	€ 150,00	€ 424,00 (2 Pers.)	€ 430,00 (2 Pers.)	€ 450,00 (2 Pers.)
	Ski Weihnacht Ski Fasching 25.12.21 – 08.01.22 26.02.22 – 05.03.22	€ 194,00	€ 199,00	€ 204,00	€ 186,00		Ski Weihnacht Ski Fasching 25.12.21 – 08.01.22 26.02.22 – 05.03.22	€ 206,00	€ 532,00 (2 Pers.)	€ 552,00 (2 Pers.)	€ 572,00 (2 Pers.)
	Ski Jänner 08.01.22 – 05.02.22 19.03.22 – 09.04.22 16.04.22 – 23.04.22	€ 162,00	€ 167,00	€ 172,00	€ 154,00		Ski Jänner 08.01.22 – 05.02.22 19.03.22 – 09.04.22 16.04.22 – 23.04.22	€ 174,00	€ 468,00 (2 Pers.)	€ 480,00 (2 Pers.)	€ 510,00 (2 Pers.)
	Ski Magic 18.12.21 – 25.12.21 05.02.22 – 26.02.22 05.03.22 – 19.03.22 09.04.22 – 16.04.22	€ 180,00	€ 185,00	€ 190,00	€ 172,00		Ski Magic 18.12.21 – 25.12.21 05.02.22 – 26.02.22 05.03.22 – 19.03.22 09.04.22 – 16.04.22	€ 192,00	€ 504,00 (2 Pers.)	€ 514,00 (2 Pers.)	€ 544,00 (2 Pers.)

Buchungsinformationen

KINDERERMÄSSIGUNG

im Zusatzbett im Zimmer der Eltern, inkl. HP

Im Winter

- 0 - 3 Jahre: freier Aufenthalt (max. für 1 Kind, falls 2 Kinder unter 3 Jahren € 25,00/Tag für das 2. Kind)
- 4 - 7 Jahre: 50 % Ermäßigung
- 8 - 14 Jahre: 30 % Ermäßigung
- In den Suiten „Almhof De Luxe“ wird die Kinderermäßigung vom Tagespreis DZ „Almhof“ berechnet.

Im Ski-Start und Ski-Jänner

- 4 - 7 Jahre: € 25,00 pro Kind/pro Tag
- 8 - 14 Jahre: 50 % Ermäßigung

Im Sommer

- 0 - 7 Jahre: freier Aufenthalt (max. für 1 Kind, falls 2 Kinder unter 7 Jahren € 25,00/Tag für das 2. Kind)
- 8 - 14 Jahre: 50 % Ermäßigung

ZUSCHLÄGE

- Ortstaxe - € 2,70
- Kurzübernachtung - € 10,00 - € 15,00
- Kurzübernachtung bei Buchung über Silvester von weniger als 9 Tagen - € 12,00
- Tiefgarage pro Tag € 10,00
- Silvesterabend pro Person € 30,00 (Kind € 18,00)
- EZ „Almhof“ € 8,00
- EZ „Superior“ pro Tag zum Tagespreis des DZ „Almhof“ € 13,00
- EZ „Grand Lit“ pro Tag zum Tagespreis des DZ „Almhof“ € 18,00

ABZÜGE

- Für Übernachtung mit Frühstück:
- € 15,00 pro Person und Tag im Winter
- € 9,00 pro Person und Tag im Sommer

ALLGEMEINES

Für Senioren und Kinder gelten ermäßigte Ski-pass-Preise. Die angeführten Pauschalen gelten nur für Erwachsene. Alle Zimmer sind Nichtraucherzimmer! Haustiere sind nicht gestattet. Kleine Abweichungen in den Plänen möglich, nur schematische Darstellung! Änderungen und Tippfehler vorbehalten.

BUCHUNGEN UND STORNOS

- Reservierungen und Stornierungen sind nur schriftlich - per Fax/E-Mail/Postweg - gültig!
- Wir bestätigen Ihre Buchung mit Erhalt einer Anzahlung von 30% des Gesamtbetrages per Banküberweisung auf unser Konto bei der Volksbank
IBAN: AT59 4239 0030 0000 9340
BIC: VBOEATWWINN
- Anzahlungen werden als Stornogebühr einbehalten, außer bei fristgerechter Stornierung. Bei verspäteter Anreise oder vorzeitiger Abreise stellen wir den Zimmerpreis (abzügl. Verpflegung) in Rechnung. Es gelten die Bestimmungen des Österreichischen Hotelreglements (= österr. Hotelvertragsbedingungen). Wir empfehlen den Abschluss einer Reiserücktrittsversicherung.
- Rechnungen können bar, mit EC-Karte, VISA oder Mastercard bezahlt werden.
- Anreise: Die Zimmer sind am Anreisetag ab 15.00 Uhr bezugsfertig. Sollten Sie nach 19.00 Uhr anreisen, bitten wir Sie, uns dies telefonisch oder per E-Mail mitzuteilen. Am Abreisetag bitten wir Sie, die Zimmer bis 11.00 Uhr freizumachen.

Booking information

CHILD DISCOUNT

on an additional bed in the parents' room, incl. half board.

In winter

- 0 - 3 years: free board (max. for 1 child, with 2 children under 3 years, € 25.00/day for the 2nd child)
- 4 - 7 years: 50 % discount
- 8 - 14 years: 30 % discount
- In the „Almhof De Luxe“ suites, the children's discount is calculated from the „Almhof“ double room daily rate.

In Ski Start and Ski January

- 4 - 7 years: € 25.00 per child/per day
- 8 - 14 years: 50 % discount

In summer

- 0 - 7 years: free board (max. for 1 child, with 2 children under 7 years, € 25.00/day for the 2nd child)
- 8 - 14 years: 50 % discount

SUPPLEMENTS

- Visitor's tax - € 2.70
- Short stay - € 10.00 - € 15.00
- Short stay when booking less than 9 days over New Year - € 12.00
- Underground parking space per day € 10.00
- New Year's Eve per person from € 30.00 (children € 18.00)
- Single room „Almhof“ € 8,00
- „Superior“ single room per day at the daily price of the „Almhof“ double room € 13.00
- „Grand Lit“ single room per day at the daily price of the „Almhof“ double room € 18.00

DEDUCTIONS

- For bed and breakfast:
- € 15.00 per person and day in winter
- € 9.00 per person and day in summer

GENERAL

Discounted ski pass prices apply to senior citizens and children. The listed packages apply to adults only. All rooms are non-smoking! Pets are not allowed. Small differences in the plans possible; schematic representation only! Changes and typing errors reserved.

BOOKINGS AND CANCELLATIONS

- Reservations and cancellations are only valid if made in writing - by fax/email/post!
- We will confirm your booking upon receipt of a deposit of 30 % of the total amount to be made by bank transfer to our bank account: IBAN: AT59 4239 0030 0000 9340 . BIC: VBOEATWWINN
- Deposits will be retained as a cancellation fee, unless the cancellation was made in time. In case of late arrival or early departure, we will charge the room price (less board) in the invoice. The provisions of the Austrian hotel regulations (= Austrian Hotel Contract Conditions) apply. We recommend that you take out travel cancellation insurance.
- Invoices can be paid using cash, EC card, VISA or Mastercard.
- Arrival: The rooms are ready for occupancy from 15.00 on the day of arrival. If you are arriving later than 19:00, please let us know by telephone or email. On the day of departure, we ask you to vacate the rooms by 11.00.